
 

 

 

A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN 

 

Desde el  Grupo Ciudadanos somos conscientes de la dificultad del consistorio para 

volver a esta Nueva Normalidad, pero consideramos que para nuestros convecinos y 

ciudadanos en general, es necesario sentir que se extreman las medidas higiénicas 

como garantía de seguridad para potenciar el consumo y el disfrute de la calle. 

Comprobamos como estas medidas no se están aplicando a la limpieza del viario y 

desbrozado del mismo. Una imagen de ciudad limpia es ahora más necesaria que 

nunca y son muchos los ejemplos de calles y parques (entorno del Campo del Sevilla FC 

y CC Nervión, parque de la Buhaira, alrededores de la Tesorería General de la 

Seguridad Social..) con aspecto de suciedad y abandono . Es sentimiento generalizado 

de los vecinos y asociaciones con las que hemos contactado que el Distrito Nervión 

muestra una deficiencia en la limpieza aún mayor que la existentes antes del 

confinamiento debido a la Covid-19 

ROGAMOS 

Al Sr. Delegado a que se refuercen los servicios de LIPASAM en el barrio y se insista 

 en el desbrozado de parterres y acerado. 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sevilla 30 de Junio de 2020 

Susana Moreno de los Reyes 

Representante de 

Ciudadanos en JMD Nervión 


